



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

**Mensajes Excelentísimos de La Virgen María**

---

**Junio 2005**

Sitio [www.tenfe.org](http://www.tenfe.org)

**1º. De Junio de 2005.**

Soy yo, María Reina de la Paz

Llámame y estaré contigo dice el Señor Dios, no lo duden, es el mejor amoroso padre de sus hijitos, llámenlo y El acudirá mas que prontito.

Eleven sus plegarias al Cielo que El es el que todo lo puede.

¿Quién como El?

Nadie como El.

Así los cuerpos de auxilio se llevan esas palabras consigo y Dios Padre acude con ellos a atender la Urgencia.

En los grandes y dantescos Incendios si te encomiendas al Padre con un solo soplo apaga la hoguera.

Si van en rescate de un ahogado en su Nombre sale a flote lleno de vida.

Si por una herida hacen la plegaria, El, Dios mismo es quien lo sana.

Cuando grandes desastres surcan las ciudades, es Dios quien atiende y hace milagros de subsistencia.

A todo aquel que de sus labios salga el nombre del Todopoderoso Rey de Gloria, Dios con infinita Fe, El servirá de médico, amigo y Padre.

María

Reina del mundo de los mundos.

**2 de junio de 2005.**

Soy Jesús de Nazareth

En este día dictaré lo que sigue:

Así como escuchas el tren de carga, que lo ves deslizarse por los durmientes sin batalla y con un peso increíble encima. Así mi Padre enviará por sus hijos en tierra y serán llevados

en alto y deslizados sin batalla y no será una, ni dos, ni tres las que se salven, sino cuantas almas quieran salvarse, el número no está dicho, día a día se acrecienta el número bueno y el malo se aminora.

Los que siguen la senda del mal es por su propio gusto y van marchando contentos pues el mal en la tierra está disfrazado de placer, no muestra su verdadero rostro. "OH, Padre mío, muestra a ellos el verdadero rostro de la maldad para que conviertan su vida ahora mismo y se propongan a ganar indulgencias para el día final".

Si todos en el mundo llamado tierra cual corderos caminaran al paso del pastor, no comerían basura sino dulce pastura.

Así os digo quien al lado mío camine, comerá Pan de Vida, y departirá en el Gran día con mi Glorioso Padre. Mira que soy Jesús, Divino Cordero y es mi Padre el Bueno quien nos guía, ven hermano mío a nuestro lado y no errarás el camino.

¿Sabes?, si te dijera que una persona puede vivir solo tomando la hostia consagrada, sin mas alimento y esto por muchos días, mas de un mes por ejemplo ¿Me creerían?, Sí, la fe mueve montañas ¿Qué no hará con y por su espíritu? El pan de vida es la EUCARISTÍA.

**4 de Junio de 2005.**

Soy tu Santa Madrecita, Virgen María del Refugio:

La juventud hoy en día toma la vida con enfado, muy despegados de la Madre Iglesia, marcan su senda con los malos ejemplos televisivos, y creen porque así los han enseñado, a tener dinero para consumir una y mil cosas inútiles. Así es como los jóvenes ahora no desean dinero para hacer una casa a sus padres, sino para comprar un porche, un roll royce, un transam y un vorágine de artículos para su yo, yo , y yo.

Y entonces llega un día que un joven se hace famoso y no solo quiere una nave lujosa, sino todo lo que alrededor le va.

Y cuando tiene casa, cochera para su auto, ropa a la moda y dinero para derrochar, en vez de buscar a Dios y abrir su corazón, busca por la misma senda errada y encuentra los elementos decadentes del espíritu, los estupefacientes, los enervantes, drogas que lo elevan a la locura, mas como no es atrayente disfrutarlo solo, busca quien lo ayude a pararse un momento Light, y hacen caer a otros , al paso de los días, nada de lo que obtuvo con el poder del dinero lo contenta y busca excentricidades cayendo en el mundo más bajo de los abusos. En donde dañan a otros y después de pasado el disfrute su conciencia no le deja olvidar lo ocurrido y comienza a ver, a sentirse culpable, indigno a los ojos de Dios y esto provoca un dolor intenso en el corazón, en donde radica el alma y se deprimen queriendo solo estar alejados de todos para tratar de olvidar sus fechorías, mas como no saben pedir al Padre, ni conoce el arrepentimiento que conduce a la misericordia Divina del Señor. Comienzan a doparse con medicamentos que le traen un poco de consuelo, al pasar de una

semana comienzan a despertar de su ensimismamiento y se levantan, se rasuran, se bañan, se visten y salen a la cochera, se suben en su nave y jala el gatillo que los conduce a donde comenzaron. Así hasta que un buen día quedan dormidos en el sueño Eterno y esperando su turno que no llega de su juicio personal pues muchos quedan en el Río de almas perdidas en la noria.

Por estos hechos y muchos otros que ustedes mis hijitos conocen, Yo su Madre del Divino Cielo les dice abran su corazón a Cristo quien viene a salvarlos y rescatarlos de tanta falsa felicidad. Mi hijo Glorioso Jesús, vivió en la tierra y conoció las cosas del mundo y vio como para los hijos del Padre, es difícil alejarse del pecado por lo cuál dio su vida por el perdón de sus faltas, mas muchos no se han dado cuenta que bien Jesús dio su vida por nosotros, nosotros tenemos que dar un poco hacia El, abriendo nuestro corazón, permitiendo su entrada en El.

Hijos míos lo que yo hablo no es metáfora, en si mismo. El espíritu Santo Divino entre a su corazón, cuando ustedes arrepentidos de su falso camino, piden perdón a Dios y el Espíritu derrama en ustedes, al sentir calor de dentro hacia fuera, es el Espíritu Santo que limpia, purifica, y comienza el capullo a transformarse con divinas alas que te elevarán al Gozo Santo del Amor de Dios.

La misericordia de Dios es infinita, si pides con dolor de tus pecados de haber ofendido al Padre te perdona Jesucristo, de quien te conduce a los brazos de Dios.

El proceso lo puedes llevar a cabo, en la Iglesia Templo en un minuto que le dediques al Padre, acude cuando no haya misa para tener esta plática con Dios. Verás como al terminar sientes paz y comenzar a sentir la necesidad de acudir a misa, de confesarte con el sacerdote para tener el preciado regalo de la Hostia Consagrada. Cuya divinidad te irán enriqueciendo ya no con carros lujosos, sino con el amor del Padre Dios quien todo lo puede y te guiará por la senda de la felicidad, por la senda del bien aquí en la tierra, para en su debido momento entregar el espíritu y elevarse tu alma con Dios quien te espera con los brazos abiertos.

A esto hijo mío le llamo conversión. Conviertan sus vidas y que si tienes un carro de lujo lo uses con mesura, para lo que es – transporte- y que si viene un día, vez pasar una persona caminando, le ofrezcas tu ayuda, tal vez el requiere de un aventón más adelante. Al hacer esta obra de caridad sentirás la dicha eterna pues más cuando recuerdes ese momento de los dos que si bien fue fugaz, nunca olvidarás su rostro diciéndote “Gracias” y esto es por lo que te diré:

Cuando das un servicio el que te agradece no es tu hermano, sino el propio Dios agradeciendo”.

Tu amor con el prójimo es por ello que al dar una ayuda, en especial momento, el agradecimiento siempre será de Dios hacia ti. Y así hayas conocido los placeres falsos del demonio con tu arrepentimiento y honesto sentir al pedir perdón, Dios te escucha y te abraza y te dice:

Hijo mío, ven a mis brazos que yo te esperaba y ansiaba abrazarte, no te alejes nunca más de mi andar.

Llenen su vida, con la guía Santa de la Biblia, guarden los mandamientos y sacramentos de la Iglesia y no errarán el camino.

Los ama en el Señor

María.

Soy yo Tu Señor Jesús y te digo a ti y a todos a tu alrededor no desperdicien su vida en dormir de más que lo necesario, pues Dios te pedirá cuenta de las horas y entonces saldrás debiendo. Duerman temprano, a las nueve será para levantarse. 9 horas bastarán para recobrar sus energías y alertas estarán todo el día.

La tarde iba cayendo y al pasar por una habitación vi una niñita que llamaba en susurros, Jesusito, Jesusito, que ya llegue mamá. Y una lagrimita salía del lagrimal y se precipitó por toda su mejillita, de aquella niñita que se asomaba al zaguán, pues senda paliza había dado la vecina, al escucharla llorar. La abracé entre mis brazos y seguía sollozando, se acurrucó quietecita y se quedó dormidita y un dulce sueño envió Dios hacia ella.

Te relato lo anterior pues es una escena que veo repetirse todos los días y las pobres criaturas no entienden la furiosa mirada de los adultos en casa.

Son criaturitas divinas del Señor Dios que son pura dulzura, no tienen malicia solo curiosos son. Por estos días, por los de ayer, y los de mañana se ven tristes escenas que desgarran el alma pues mamitas salen a traer un pan para comer y los hijitos en casa.

Yo les doy un consejo que si bien han de seguir con el sufrimiento de sus pequeños se a de extinguir.

**Bendigan al salir de casa así:**

Madre del Divino niño Jesús te pido  
que guardes mi casa en mi ausencia  
pues debo ir a conseguir con trabajo  
todo el día el pan y la leche  
que he de servir a mis hijitos en casa.  
Cuida de(                    )que dulce amor  
de ti reciba para hacerlo  
extensivo a mis hijitos  
guíala Madre mía  
para que no pierda la cordura  
con las travesuras de los niños  
que seas tú en Ella Madre mía  
quien cuide a mis hijitos  
y por los niños te solicito  
Madre Santa los protejas  
con tu Divino Manto  
para que nada les falte  
y al regreso del trabajo  
todito esté en calma

AMEN

Esta bella oración será su pensar al retirarse de casa a su trabajo, mi Madrecita dará guía a la nana que cuide a los niños, así como ella me cuidó con amor y reprimendas más nunca con golpes ni con palabras que cortan.

Lo mismo se hará al regresar, se elevará una oración antes de entrar. Para que mi Padre Dios os bendiga y limpie de todo lo que haya arrastrado desde su trabajo a casa para que cuando de un paso adentre el amor de Dios derramado sea por todos en casa.

**6 de Junio de 2005.**

Soy tu Padre Del Divino Cielo.

Por ahora sienten la calma en tu ciudad, mas pronto lloverá a torrentes grandes, muchos piden porque llueva, los agricultores sobre todo.

El volcán hace erupción, ya he vaticinado esos momentos en esa tierra será difícil de estar tranquilo, las placas se alinean y se descompone el cuadro. La hirviente magma sale a surcar los riscos.

Cuánta falta de cordura se extiende sobre los hombres al tomar decisiones.

La llave de la cordura se encuentra en la presión que ejercen hacia la verdad.

La mentira conduce hacia la atrofia mental. Den soluciones, ayuden a su hermano y en propio les estaré en prenda.

Hijitos, sean verdad y ámense, busquen la alegría y la Paz, sean dichosos y felices. Yo soy la verdad y la vida el que cree en mi Hijo cree en mí y su dicha será vida eterna en la Paz de Dios.

Los ama tu Señor.

Soy María Reina de la Paz.

Soy dichosa al ver tantos hijos míos acercarse a la Hostia mas por los que aún no lo hacen, me clavan un dolor punzante en mi alma, Hijita diles que la Hostia es vida buena para ellos, Paz, gozo y alegría en su Dios quien los ama.

Coman del cuerpo de mi Hijo, tomen del elixir de la buena vida, su sangre, tendrán vida eterna en conjunción con Dios.

Gracias les da Maria Reina del cielo y de la Tierra quien en mí se abandone nada a de pasarle con la protección de Dios.

Mas yo les recuerdo cuanto mas amas al Padre mas amas al Hijo y El Espíritu Glorioso eleva el amor a la nonécima potencia.

Soy Jesús y vengo a deciros cuanto tiempo hago en llegar a cada uno de los hijos de los mundos.

Mi llegada al pedirme “Ven Señor Jesús” es tan solo retardada por un cuarto respiro. Es por ello que a la aurora aun no inicia el canto el 1er. Gallo, ya estoy con ustedes. Alaben y den Gloria al Padre poder máximo de cuanto existe quien lo hace posible.

Si cuando solicitan mi ayuda que contento ofrezco no sienten mi abrazo, es porque no me permiten la entrada a su corazón manteniendo resquicios de pecado, acudan al sacerdote amigo mío que a de limpiar la entrada para que sea luminosa al entrar.

¿Por qué se resisten tanto en ir a confiar sus faltas al representante de Dios en Tierra?

¿Qué hicimos fuera de lugar para que no confíen en los buenos hombres quienes dedican su vida a ustedes? Hijos míos, ¿Acaso cuando en su comida por accidente o maldad hecha por alguien cae en la sopa un insecto, no es que por ventura lo sacan y comen el resto?

Así hijitos, del ejército Divino de Dios yo os digo no por una mancha en la simiente van a derrochar lo bueno.

No juzguen, denuncien si existe maldad en algún sacerdote, no lo dejen seguir manchando al Padre. Mas no vean en ojo ajeno, asómate al espejo y limpia primero el tuyo. Que mi Padre hará lo correcto con aquellos que lo mancharon.

Acérquense a la Hostia, solo cosas buenas traerá a ustedes, lo digo por los que aun no lo hacen que tengo sus nombres.

Hijos míos los espero con los brazos abiertos, vengan a mis brazos yo los consuelo.

Te amo en el Señor.

Jesús.

Soy tu Madrecita del Divino Cielo María Virgen quien viene a traer consuelo a sus hijitos amados que sufren; llega ya la oscuridad para muchos en su ocaso de vida y por cuanto no se acercaron al Hijo no verán al Padre, oren conmigo por esas pobres almas que no saben a donde han de ir.

Con la oración, ese río de almas sabe donde está la puerta.

Tu voz Gú, en el tiempo es potente, ellos la escuchan ahora ya van dentro del camino a su juicio personal.

Soy María esposa de José, Madre de Jesús quien te avisa, cuenta tromba que se acerca a su país, son tiempos de huracanes y no todos se logran desviar, tomar deben precauciones para que nada les pase.

No salgan cuando llueva, ni se alojen bajo los árboles, ni en las ventanas, ni en las puertas, cubran sus cabezas con un paño o manto, oren y estén alertas.

Hijita, soy tu Madre del Divino Cielo María Virgen del Perpetuo Socorro, quien viene a darte terribles noticias de la esfera "El Globo Terráqueo".

Las coordenadas exactas no son, tristes acontecimientos se dan por los aires.

Cálculos que tenían vistos no son ya. Accidentes inevitables se prevén. Hijita, la nota es seria, habrá desvíos que los llevarán a perderse. Las aves cambiarán su curso y lo ya escrito acerca de ellas no coincidirá con lo actual, OH incierto porvenir les depara "La tierra" (salven su mundo), rezan algunas organizaciones. Mas, ya que puede hacer el hombre a tan desaparejo terracidio?

Hijita, es como cuando quieres partir un coco, lo golpeas hasta que cede. Así han golpeado tanto la Tierra, que ha cedido a sus caprichos. El agua a tomado el curso que el humano le da. La vegetación está a merced de los contaminantes y el oxígeno pierde fuerza vital.

El deterioro Global se viene dando desde mucho atrás mas el crecimiento económico supera en mucho por cuanto hacen en contra de los contaminantes.

Ya les di mi vista hacia lo que vendrá hijita: es como si das a una criatura un vaso de agua cristalina y ella lo envenena con un puño de tierra. Ya no habrá mas agua clara y por más que llore esa criatura, el agua limpia no a de volver, tendría que ser pasado por un filtro para poco limpiarla. Aún así no tendrá el agua cristalina las mismas propiedades de antes de ser contaminada. Platico lo anterior pues ahí quien ora a Dios para esos eventos no sucedan y yo les digo, La Gran Cloaca está abierta y es difícil que la transparenten. Aquellos que

dedican su vida a salvaguardar la tierra de exterminio son ángeles del Señor mas impotentes han de sentirse por no hallar respuesta a sus peticiones.

El ser humano hace oídos sordos a el Grito de Auxilio de los ambientalistas. Es por ello que nosotros podemos apreciar el entorno del Globo y darnos cuenta, pues es fácil, del deterioro de la Tierra.

Hijita, mi Madrecita Santa a dicho con hermoso lenguaje el feo deterioro que sufre el Planeta Tierra.

Los hábitos de un monje o Ermitaño duran mas de lo que durará la Tierra, en dar su último respiro. ¿Qué tal del paraíso que dejó mi Padre? Planicies verdes en secos han convertido. Así sus corazones vivos en áridos montañas han convertido.

¡AH! cuanta desesperanza rueda por la Tierra cuando caminando vas y encuentras a tu paso a un Ave muerta. Cuanto infortunio llega a las colinas cuando un niño muere de hambre y frío.

Trémulos mentones de ancianos que abandonados por sus parientes, retozan hacia la muerte y claman por un amoroso abrazo y un te caliente.

OH destructores de la Tierra de no parar su acecho fea muerte obtendrán de quien les da cobijo.

Soy el Hijo de María la Santísima Virgen. Soy Jesús Cristo.

Te contaré los hechos en los cuales fui invitado a ir por el camino falso y como mi Padre Dios que es Sumo Bien evitó que cayera.

Corría el año del Trueno cuando contaba con 13 años y al salir del oratorio unos amigos se juntaron en cono y enviaron al mandamás a hablar conmigo, era Rasíl quien me llamó y me dijo:

“Jesús acércate, necesito me hagas un favor, entra en la tienda del rajá y pide un poco de pan, tu tienes cara de bueno y no te lo negarán”

-¿Para qué quieres pan contesté, si tu Padre lo hornea?

- Bien, -dijo- te diré que dentro de la tienda hay muchas doncellas y te darían también vino y tú por la parte de atrás nos lo pasarás mientras la doncellas se entretienen contigo.

- ¿Y díganme que he ganar con todo eso?

-Serás por todos respetado pues andarás a mi lado, ya nadie se burlará de ti y tomarás mando.

Si como dices tengo cara de bondad, prefiero que se burlen de mí a que desconfíe la gente como hacen contigo.

Bien si no me haces el favor,- reprochó. Entonces te obligare a ello si no haces lo que te digo, envenenaré a tu perro flaco y lo tiraré de carnada a los buitres.

Si mi perro a de sufrir por tus inconstantes pasos, su alma te ha de perseguir por todititos lados.

El se me quedó mirando perplejo, se dio la vuelta y dijo a los demás.-vámonos este hombre está loco busquemos en el llano.

Si piensas que eran travesuras, déjame decirte que no era así. Lo que tramaban era entrar a robar y Rasil traía una hoja filosa y a su corta edad ya había arrebatado la vida de algunos. Madrecita ya me había contado de esa palomilla y para Gloria de Dios me alejé de ella.

Así pasaron los días y no mucho ha corrió el rumor por los cerros que Ragil había muerto.

La palomilla se desintegró al faltarles el Líder y los jóvenes retomaron sus vidas en Santa paz.

En otra ocasión corría por los dieciocho años cuando pasó por la carpintería una mujer muy hermosa mas yo podía apreciar por la parte de atrás de su cabeza como una piel de oso y sentí su frialdad.

Hermosos ojos y lánguido mirar, dime mozuelo, ¿quieres venir conmigo? En mi aldea mucho trabajo tenemos, te pagaré muy bien y darás a tus Padres para que trabajos no pasen.

-Aquí nos sobra trabajo hermosa mujer, sigue tu camino y endereza la senda que llevas, por enfrente la verdad y por detrás cargas la mentira.

Ella me clavó sus ojos negros y se alejó furiosa a cuatro pasos que dio, cayó al piso y después de chillar como cochino desmayada se quedó.

Madrecita – grité- ven a ayudarme- cuando recobró el conocimiento estaba dentro de la casa y su mirada cambió a ser dulce y su cabeza de atrás sostenía solo un velo.

Te ama en el Señor

Jesús.

**13 de Junio de 2005.**

Bendecidos estén del Señor Dios, Soy María Virgen:

Con gran corazón siento tener que decirles que las órdenes están dadas para el desenlace. En la cima del cerro se irá oscureciendo:

Sí hijita, solo escribe:

El día está por llegar

El juicio en el tiempo llega a dejar las órdenes Divinas, se han dado para la resurrección.

Son los eventos que han de pasar, luces de fuego cruzan los cielos, caos por doquier, la calma ha de llegar después de la tormenta.

Entonces será cuando aparezcan los carros que vienen del cielo.

Oscurecidas se verán las cimas a su llegada, será Dios mismo que viene a sus hijos.

Muchos se irán por las grandes grietas, otros salvarán sus vidas, pero muertos del alma estarán y los justos y pecadores arrepentidos, llegarán a su Juicio Final de naciones.

Y será el día 14 del mes 11 del año séptimo, cuando Dios baje a pedirles cuentas de cuánto han hecho.

Madrecita Santa les trae consuelo y la maravillosa forma de saldar cuentas con el Padre Dios.

Sean fieles hijitas mías, limpien sus casas, sus habitaciones, sus rinconcitos, saquen lo sucio, lo que mancha el alma, sean limpios de corazón.

Pidan al Espíritu Santo sus Dones, como ya les he dicho, solos no podrán, pidan la ayuda de mi Gran Hijo Jesús quien los ayudará en el Tiempo.

“Yo los arropo sientan mi abrazo

oscuridad en el día

luz en su alma

salen a flote

hijos del cielo

se defendieron

suban criaturas

canten al Padre, canten al Hijo

pues El ha reinado

por siempre a su lado.

Los amo sobremanera, todo a de salir bien par Gloria de Dios.

Hijita, soy el Hijo de Dios mismo, Jesús quién sigue el dictado:

Se cuanto los agobia el calor, mas el clima en las ciudades del mundo habrá de cambiar y prepararse deben a soportar las cambiantes ciclos de temperatura.

Por eso os he dicho den buena cara al Tiempo, y El les dará una sonrisa, deberán aprender a adaptarse al medio ambiente.

Es el artero golpe que han dado al mundo con su andar descuidado con las tropelías de los malos hijos de mi Padre.

Hijita, difíciles momentos pasan en el camino gris, las almas atormentadas por los mandatarios que llevan pobreza a las comarcas y falta de alimento.

Sin Dios y sin comida andan las veredas robando y matando por un trozo de pan.

Cuan diferente sería su vida si me dejaran entrar a sus vidas, llenaría de Gozo su alma y de bello sonreír su rostro, tomaría con mis manos sus rostros y los cubriría de besos. Entonces no pasarían hambre, ni frío, ni soledad.

Yo quiero ayudar a todos, mas a su lado camino y no responden, me espantan como si fuera un insecto. La sola idea del Bien los aqueja.

OH sufrimiento mío, llevo en hombros tratando de que los sordos de corazón escuchen el llamado.

OH Señor Dios Padre Divino Portento quita la cerilla de dentro del corazón para que escuchen el toquido de la puerta.

Los ama en la Cruz y el Calvario

Jesús Misericordia.

Soy María Virgen del Perpetuo Socorro.

Llueve ahora en los caminos, ríos de lodo que limpian las vertientes. Así llueve en su alma cuando oran y dan Gloria al Padre, oren hijitos de mi corazón, oren con mayor dedicación, sientan el peso de sus faltas y aligérenlas con la oración.

Acudan al Padre al Sagrario y haciendo compañía a El tendrán redención por sus faltas y que bien se está con Dios, después de reconocer que se ha ofendido y habiendo pedido perdón. El te consuela. Ángel del Divino Cielo, El arcángel Gabriel, trae salud y vida a quien acude al Padre.

Atiendo a las súplicas de todos cuando me lo piden.

Te relato y dicto lo siguiente, versa sobre un letrero en Arameo y otras lenguas como Griego y otras lenguas romanas.

El Rey de los Judíos.

Se referirán a mi Hijo, ahora hijita, con Gran Gozo puedo, decir lo que sigue:

### **JESÚS, REY DE LOS JUDÍOS.**

Aquel que quiera llegar al Padre necesariamente tendrá que hacer a través y solo por intersección de Jesús, Hijo Glorioso de Dios mi Padre.

Aquel que cuida del Palacio del Dios Único y verdadero es Jesús.

Si entrar quieres al Reino Tocarás la puerta y quien te abrirá será el Propio Dios Hijo, Rey de Gloria quien te guiará al Padre a través de su Espíritu de Luz.

Atiende a mis palabras hija mía, ten Fe en su Gran Gloria y Misericordioso Hijo Jesús. El será quien te abra la puerta del Reino en donde habitan los Buenos Hijos de Dios, Jesús es agradecido con cuantos lo sigan por la senda del bien.

Dios es amor, fino y eterno, dulce, puro, transparente, Amor de Madre, Amor de Padre, Amor de Hijo, Amor de Hermanos, Amor de Amores.

Dios con su infinito amor hace posible todo cuanto es creación, vida, proyectos, alegrías, triunfos, cantos, danzas y hermosos sueños.

Irás y agradecerás al Señor.

Soy María Virgen del Señor Dios Universal.

Quiero decirles que los cantos elevan con más rapidez sus plegarias y agradecimientos y en Glamorosas pompas de colores suben a los cielos.

Hijitos de mi corazón Inmaculado por Gracia del Espíritu Santo; deseo contarles las maravillas que Dios hace posible con su infinito amor y poderoso Trino.

El ofrece la vista al ciego. La vida al moribundo, son dos de los más ocurridos milagros por este y todos los tiempos.

Dios evalúa como beneficiará a sus semejantes, dichos milagros y si aportarán solo eventos buenos se realizan para su Gloria y beneplácito de los que lo reciben y sus familias.

He recibido tristes partidas de familiares que se adelantaron un poco a su llegada al puerto final.

Más hechos milagrosos a prodigado a Ustedes el Padre desde hace tiempo, milagros que si bien no son proclamados, anotados están en su senda.

Así de bondadoso es Dios con Todos sus hijos, milagros acuden a diario en sus vidas perceptibles o no a sus ojos, es por ello que como Madre suya que soy les recomiendo dar Gracias al Padre Dios Todos los días por siempre que Él amoroso a sus plegarias no tarda en resolverlas.

Te decía que la Fe es la que lleva de la mano para que el milagro se lleve a cabo.

Se podría decir en sentido figurado que la Fe es la Madre de los milagros.

Fe en que será Dios mismo quien Resuelva.

Tengo que partir ahora.

María.

Soy el Divino Ruiseñor de María Santísima.

Te dictaré los bellos recuerdos que atesoro en el alma.

La primera vez que mi Señor Dios y Padre me habló, jugaba con otros niños quitando a otro su bolsa con morralla que traía en encomienda a su entregar a un Truhán vendedor de Bestias.

Cuando lo vimos que venía jugando aventaba hacia arriba aproveché y tomé la bolsa en el aire y comencé a pasarla a los otros niños correteábamos riendo de él, cuando dentro de mi pensar escuché una voz y dijo:

Jesús haz lo correcto, y entrega lo que arrebataste de mala manera, atiende que soy tu Padre Dios de los Cielos.

Sentí una punzada en el oído y corrí a entregársela al niño, los demás me abuchearon y siguieron correteando, después ya caminando y muy pensativo me encaminé a casa de madrecita a contarle lo sucedido y ella me explicó la gravedad de mi falta y me cargó en sus brazos diciéndome que era Dios en mi Conciencia quien me había llamado.

El segundo recuerdo imborrable fue cuando Madrecita contóme la forma tan extraordinaria y Divina de mi Concepción. Ese día valoré tanto a mi Padre José que corrí a abrazarlo y consolarlo con mis manos pues lloraba y lo llené de besos.

Estos hechos hijita ocurrieron en mi infancia mas Dios misericordioso, hacía entrega así de la comprensión y entendimiento de las cosas por eso es que aunque apenas mis manos no alcanzaban a cubrir el rostro de mi Papacito yo ya podía para Gloria de Dios comprender sus palabras.

Sabía que aún no era el momento de anunciarlo así que mis atinados decires del tiempo y prodigiosas sanaciones lo atribuían a la suerte o casualidad.

Son recuerdos de más impacto, más recuerdos maravillosos de Mamá Santa y Papá José tengo por cientos.

Soy María Reina.

A todos mis hijitos les solicito acerquen sus pasos al altar, mi hijo los espera, será El quien los acerque al Padre.

Los abrazo con todas mis fuerzas y les doy la esperanza de que el futuro de mis hijos no será manchado con la maldad. Será un mundo de amor e ilusiones, sueños realizados y cumplidos por Dios. No más sed, no más hambre, no más frío.

El seguirá con nosotros por toda la eternidad, dándoles abrigo y dulces obsequios que los harán crecer para Gloria de Dios en espíritu, alma y cuerpo físico.

No más enfermedades ni dolores, salud y alegría, ofrece el Padre, del Hijo quien se ofrece en el altar, vayan a tomar y comer del pan y el vino Sagrado por Dios para sus hijos que se han convertido.

Recen Hijitos de mi corazón  
oren por sus hermanos en desgracia  
oren por las vocaciones sacerdotales  
oren por su género humano  
los ama en el Señor  
María Reina de México.

Los renglones no son aptos par explicar el Gran amor que mi Padre les ofrece y siente por ustedes pues el amor del Padre, el Hijo y el Espíritu Santo no tiene líneas, límites, se saltan el renglón y siguen un pasar sin rayas, sin tope, al aire, al viento, al infinito, El Amor de Dios y su Infinita Presencia lo es todo, no una parte, sino **TODO**.

Los ama en el Señor  
Jesús.

Soy Madre Teresa de Ávila:

El que a Dios tiene nada le falta.

Así será para todos cuantos se hayan acercado a el Hijo y tengan la dicha de tener al Padre, nada a de faltarle.

Cuando escribí ese sencillo poema Todo me decía que Dios se había fijado en esta humilde sierva y mi dicha era tal que quería que todos se abandonaran en el Señor. Así te vuelvo a repetir quien a Dios Tiene, nada le falta.

Soy Jesús de Nazareth.

Dirás que no se afanen tanto por demostrar que efectivamente lo dictado proviene del Padre Dios, sino que empiecen a imitación de Cristo a conocer al Dios vivo entre ustedes, aprendan a escuchar a Dios quien no los abandona y se da completamente.

Mas el tiempo es de vital urgencia que lo aprovechen acercándose más y más a Dios a la Iglesia ser parte activa de esto y portadora del Evangelio y las Palabras Santas de Dios quien en su maravillosa magnanimidad nos da una oportunidad más de creer en el camino de la bondad Divina donde el hombre puede ofrecer frutos para la vida Eterna.

La noche se acerca y las personas piensan que serán tres días de tinieblas y que felices verán la televisión más olvidan que entonces no habrá servicios y usarán linternas, velas o bengalas para ver.

Se tendrá comida para hasta tres meses pues los víveres escasearán, no solo se prevengan con artículos para unos días, háganlo para 90 días y no errarán el conteo.

Compren su botiquín de medicamentos para la mayoría de percances que se puedan presentar.

Ángeles.